



## Grüne Kreistagsfraktion im Dialog mit Kirche: Engagement für Werte und Demokratie

**Coesfeld, 20. November 2024**

Die Grüne Kreistagsfraktion kam im Kubus der evangelischen Kirche mit Superintendentin Susanne Falcke und Kreisdechant Jörg Hagemann zu einem intensiven Austausch zusammen. Im Mittelpunkt des Gesprächs standen demokratische Grundwerte, die gerade in diesen bewegten Zeiten aktiv verteidigt werden müssen.

„Anfang des Jahres sind viele Menschen auf die Straße gegangen, um ein starkes Zeichen für unsere Demokratie zu setzen. Angesichts der aktuellen Entwicklungen müssen wir uns erneut für Frieden, Toleranz, Dialogbereitschaft, Weltoffenheit und die unantastbare Würde jedes Einzelnen starkmachen“, betonte Jörg Hagemann eindringlich.

Auch die finanzielle Situation und die Herausforderungen im Haushalt waren zentrale Themen des Treffens. In allen politischen Gremien wird deutlich, dass die finanziellen Mittel begrenzt sind. Superintendentin Falcke und Kreisdechant Hagemann betonten die Notwendigkeit, insbesondere im Bereich der frühkindlichen Bildung und der Erwachsenenbildung verstärkt zu investieren.

„Dass in Krisenzeiten Geld eingespart werden muss, ist eine schwierige Realität. Doch der Balanceakt zwischen notwendigen Einsparungen und dringend erforderlichen Investitionen stellt eine enorme Herausforderung dar“, erläuterte Mareike Raack, Sprecherin der Grünen Kreistagsfraktion. „Auch andere Fraktionen und Parteien würden in vergleichbarer Lage vor ähnlichen Dilemmata stehen.“

### **Bildunterschrift:**

Susanne Falcke und Jörg Hagemann (2. und 3. V.l.) trafen sich mit den Grünen-Sprechern Norbert Vogelpohl und Mareike Raack im „Kubus“. Foto: privat

### **Bildlink:**

<https://kurzlinks.de/mkyk>

# Pressemitteilung

## Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 26 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 76.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an rund 40 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

## Pressekontakt

Maleen Knorr  
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken  
Öffentlichkeitsreferat  
Bohlenstiege 34  
48565 Steinfurt  
Telefon: 02551 / 144-22  
Mobil: 0151 16142482  
[maleen.knorr@ekvw.de](mailto:maleen.knorr@ekvw.de)  
[www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de)